



Una campaña alerta de las caídas informáticas en los exámenes online

El Frente de Estudiantes recuerda que estos fallos pueden obligar al profesor a cambiar la fecha del ejercicio

R. R. / WORD

SALAMANCA. El Frente de Estudiantes –una de las siglas que cuenta con representantes en los órganos de gobierno de la Universidad de Salamanca e implantación dentro de las filas del mo-

vimiento estudiantil de la institución académica– ha puesto en marcha una campaña de información y asesoramiento a los estudiantes, con el fin de explicarles los pasos que deben dar si se produce la circunstancia de que no pueden realizar el examen online de alguna de sus asignaturas al haber caído y fallado el sistema informático de la USAL.

En su campaña de alerta a través de Facebook en relación a estos fallos informáticos, el Frente de Estudiantes recuerda que tan-



Estudiantes universitarios junto a la Facultad de Medicina. LAYA

to los profesores como los estudiantes deben informar al coordinador de la titulación en el caso de que se produzcan problemas o incidencias durante la evaluación. En el caso de que se produzca «una caída completa de la pla-

taforma», el Frente de Estudiantes señala se deberá esperar a las indicaciones de los técnicos y, tras ello, reanudar el examen lo más pronto posible. En el supuesto de que finalmente esta circunstancia tampoco resulte posible,

el docente deberá cambiar las preguntas y la fecha del ejercicio.

Además, en la campaña se incide, en relación a fallos particulares, que si el alumno no puede conectarse para hacer el examen, deberá informar tanto a su profesor como al coordinador del grado que cursa, aportando todos los detalles posibles por medio de su correo electrónico universitario. Si acontece un problema durante el desarrollo de la prueba, se seguirá el procedimiento anterior, es decir, informar al profesor y al coordinador y adjuntar los detalles que justifiquen la imposibilidad de realizar el examen.

Finalmente, el profesor, tras evaluar los problemas acontecidos, concretará con los alumnos una nueva fecha para el examen en cuestión.